


ATA DA se REUNIÃD DRDINARIA Do coNsELHo DE usuAR|os DA REGIÃD suDEsTE DA
PRESTADORA SKY (c|cL0 2017 A 2019) (QUARTA REUNIÃD Do ANO 2013)
Certos de sua cornpreensão, ficamos no aguardo e aproveitamos para desejar uma ótima semana.

NOTA: Para garantirmos nossas comunicaçöes, solicitamos que mesmo prevendo a não participação na
reuniâo que nos confirmem o recebimento deste e-mail, infomiando o eventual motivo da ausencia.

Como de costume, ficamos a disposição para quaisquer necessidades.

Atenciosamente.

Francisco Carlos de Araujo
Secretario dos Conselhos de Usuarios SKY
KIALO Consultoria e Engenharia Ltda.
+ 55 1” 3869-1844
+ 551' 3214-2131
+ 55 15' 9 9804-6710
wAAAr.k†1a|o.net.br
mew.kaloconsultoria.blogspot¿com.br
Www_.facebook.com.br/kialoconsuitorìa

Presentes nesta reunião: A Sra. Paula Andrea Meirim (representante da SKY), Conselheiro
Donizetti Alves Nogueira, Conselheiro Vice-Presidente Hélio José Pereira, Conselheira Thaina
Ribeiro de Souza e como secretario da reunião, Senhor Francisco Carlos de Araujo.

Representante da ANATEL: Senhor Arnaldo de Souza Filho

Pauta a ser discutida; A pauta foi encaminhada através de e-mail enviado no dia 26/11/2018
às 13h20. (conforme abaixo)

PAUTA DA 8.3 REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO DE USUARIOS
DA PRESTADORA sKY - REG|Äo suDEsTE (2017 - 2019)
seg 28/11i'2018 13:20
Alcance de data: franc¡sco.araujo@kia|o.net. br
Para: he|io@cIic.srv.br, caetanosf@hotmaiI.com, marioluisnetto@hotmai|.com, wi||ian.Dotan@gmaiI.co
m, don|zett:31@gmaiI.com, teixeirahumberto@Iive.com, thairbs121@gmaiI.com, conselhodeusuarios@
anateI.gov.br
Cc: conselhodeusu-ar¡os@sky.com.br, "Paula Andrea Meirim", "Luiz SKY"

Prezado Senhor Conselheiro Presidente MARIO LUIS NETTO;

Prezada Senhora Conseiheira, Prezados Senhores Conselheiros da Região SUDESTE da prestadora
SKY, bom dia i

A partir da orientação do Conselheiro Presidente, enviamos anexada a pauta da 8* reunião do Conselho de
Usuarios da Região Sudeste.

Como é de conhecimento de todos, seguiremos a rotina ja adotada em todas as reuniöes e caso
algum conseiheiro necessite adicionar algum tema, poderá ser utilizada a seção ASSUNTOS GERAIS para a sua
apresentação.

PAUTA DA 8.3 REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO DE USUARIOS DA REGIÃO SUDESTE - CICLO 2017 -
2018

PRESTADORA SKY .

¶.§ Reunião Ordinária do Conselho de Usuárìos - Regìão Sudeste (Ciclo 2017-2019)
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ATA DA se REuN|Ão oRD|NAR|A Do coNsE|.Ho DE usuAR|os DA REe|Ao suDEsTE DA
PRESTADORA s|<Y (cicto 2017 A 2019) (QUARTA REuN|Ao Do ANO 2018)
DATA: 3011112018

Horario: das 9h30 as 15h30

HOTEL SAN RAPHAEL - Sala Raphael A

Largo do Arouche, 150 - Centro, São Paulo - SP.

Localização no Google Maps

Ahitesi/e°etelH11.aP%ffi5b:Yl¿.7D:P.~12
Ficamos a disposição para quaisquer necessidades.

Atenciosamente

Francisco Carlos de Araujo

Secretario dos Conselhos de Usuarios SKY
KIALO Consultoria e Engenharia Ltda.
+ 55 1” 3869-1844
+ 551* 3214-2131
+ 55 11 9 9604-6710
www.:k*a:alo.net.br
vvwwg.k`aloc_onsultoria-bl:ogsp_otg._com.br
vvwvv,fa_cebookLcom .tbrjkia loconsutlptoriat

ANEXO:

PAUTA DA 89 REUNIÃO DO CONSELHO DE USUARIOS DA SKY EM 30/11/18

REG|Ão suDEsTE
LOCAL: Hotel San Raphael -- Sala Raphael A

ENDERECO: Largo do Arouche, 150 - Centro - São Paulo

HoRAR|o= inicio; 9h3o -Térm¡n0;15h3o

1 -ABERTURA DA REUNIAD

2- DEsENvoLv||v1ENTo

2.1. Assinatura do termo de posse por possíveis novos Conselheiros;

2.2. Aprovação da ata da reunião anterior;

2.3. Apreciação das respostas da SKY relativo às pendências da ata anterior do Conselho;

2.4. Ciencia das contribuiçöes da SKY para alteraçao do Regulamento do Conselho de Usuarios;
3.@ Reunião Ordinaria do Conselho de Usuarios - Região Sudeste (Ciclo 2017-2019)
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ATA DA se REuN|Ão oRD|NAR|A Do coNsELHo DE usuAR|os DA REe|Ao suDEsTE DA
PREsTADoRA s|<Y (c|cLo 2017 A 2019) (QUARTA REuN|Ão Do AND 2018)
2.5. Avaliação da proposta de Código de Conduta ( Boas Praticas) para os Conselheiros;

2.6. Carta n9 137/18 da SKY para ANATEL referente IV FÓRUM NACIONAL USUARIOS;

2.7. Avaliação do Relatório de Reclamação enviado pela SKY;

2.8. Avaliação/sugestão da troca de nomenclatura de “USUARIOS” para “CLIENTES”;

2.9. Planejamento do calendario das reuniöes para 0 exercício de 2019;

2.10. Eleição de Presidente e Vice-Presidente para 0 próximo exercícìo de 2019;

2.11. Outros assuntos de caráter urgente, por ventura apresentados no dia da reunião.

3 -ASSUNTOS GERAIS

4 - ENCERRAIVIENTO

OBS: POR SER ULTIMA REUNIAO DO EXERCICIO PROPONHO REALIZAR CONFRATERNIZACAO

1 - ABERTURA

O Senhor Presidente da reunião, Conselheiro Vice-Presidente Hélio José Pereira fez a abertura
da reuniao, agradecendo a todos pela presença, observando que em virtude do aguardo de
conselheiros que haviam confirmado presença, a reunião foi iniciada em segunda convocação.

Inicialmente o Senhor Presidente deu as boas-vindas a todos desejando um bom e proveitoso
dia de trabalho. Em seguida o senhor presidente questionou o secretario se esta reunião
estava sendo gravada por qualquer tipo de equipamento, meìo ou tecnologia de audio ou
vídeo, respondido pelo secretario que a reunião não estava sendo gravada; foi então
solicitado para que essa resposta ficasse consignada nesta ata.

2 - DEsENvoLv||v|ENTo DA REuN|Ao

2.1 - APRovAçÃo DA ATA DA REuN|Ã0 ANTERIOR (realizada em 31/03/2013)

O Conselheiro Presidente Hélio José Pereira, solicitou ao secretario que, conforme é feito
habitualmente, para que fosse procedida a leitura da ata da reunião anterior, para posterior
aprovação dos conselheiros presentes naquela reunião.

Após a leitura, os participantes daquela reunião e presentes nesta, aprovaram e firmaram a
respectiva ata, que oportunamente, será publicada no site da SKY - Conselho de Usuarios -
Agenda de Documentos.

Se Reunião Ordinaria do Conselho de Usuarios - Região Sudeste (Ciclo 2017-2019)è§.;›^AW
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ATA DA se REuN|Äo oRD|NAR|A Do coNSE|.Ho DE uSuAR|OS DA REGIAO SUDESTE DA
PRESTADORA SKY (c|cLo 2017 A 2019) (QUARTA REUNIÄO DO ANO 2019)

JJ2.2 APRESENTACAO DAS RESPOSTAS DA SKY AOS TEMAS SOLICITADOS PELOS
CONSELHEIROS DURANTE A 7?- REUNIÃO ORDINARIA REALIZADA EM 3.1 DE AGOSTO DE

2018.

RPROPOSTAS, ANALISES E ,PR0v|DENc|As SOBREAS PROPOSTAS
Dando sequência o Conselheiro Presidente solicitou ao secretario para que desse
continuidade aos ¡tens agendados, conforme estavam sendo mostrados na “APRESENTA(,ÍÃO
DA 8@ REUNIÃO REGIÃO SUDESTE” projetada em tela (através de arquivo Power Point - PDF) a
qual sera encaminhada dentro dos próximos dez dias úteis a todos os participantes, contendo
as respostas da prestadora SKY aos questionamentos havidos na 7§ reunião bem como Outros
temas pertinentes e de interesse do Conselho, conforme relatados abaixo.

Atendendo ao solicitado, O secretario passou a mostrar em projeção, as respostas da
prestadora aos questionamentos, os quais Seguem registrados abaixo de maneira fidedigna:

2.2.1 - (2.1.1) - Item 2.6.1 da Ata da Reunião - A partir da Apresentação do Senhor Marcos Macea
Coelho, os conselheiros solicitaram:

a) Visita às instalaçöes da SKY (sugerindo como data a próxima reunião);

b) Informaçães sobre a politica de fidelização para os clientes antigos considerando que
as assinaturas mais recentes recebem tratamentos mais vantajosos;

c] Fornecer a lista de canais obrigatórios;

d) Informar a previsão de implantação da tecnologia 4K;

e) Informar a política de substituição de canais, citando por exemplo a Substituição do
canal Esporte Interativo, e

f) Demonstrar qual a política utilizada para "exclusão" de canais.

RESPOSTA DA s|<Y¿

a) Visita às instalaçöes da SKY (sugerindo como data a próxima reuniãol;

A SKY esclarece que considerando a distancia existente entre O Centro de Transmissão
de Jaguariúna e São Paulo é necessario programar com antecedência a visita em razão
da logística. Nesse sentido, a visita em questão será agendada para 2019 e, se possível,
antes do Fórum da /-Inatel.

b) Informaçöes sobre a política de fidelização para os clientes antigos considerando que
as assinaturas mais recentes recebem tratamentos mais vantajosos; -A

SA Reunião Ordinaria do Conselho de Usuarios - Região Sudeste (Ciclo 2017-2019)
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ATA DA es REUNIÃO ORDINARIA Do CONSELHO DE uSuARIOs DA REGIAO SUDESTE DA
PRESTADORA SI<Y (cIcLo 2017 A 2019) (QUARTA REUNIÃO Do ANO 2019)

Os clientes antigos têm a Opção de atualizar a Versão do pacote, para o ano vigente,
com isso, em alguns casos o valor diminui, pois o pacote antigo sobre reajuste anual.
Também podem solicitar oferta de adesão, neste caso terão novo periodo de
ƒidelidade.

Por exemplo: O cliente já possui assinatura SKY e entra em contato solicitando oferta
que está disponivel para novos assinantes (oferta de adesão). Neste caso é verificado
qual o pacote/combo que o cliente possui e o procedimento adotado varia de acordo
com a situação, conforme apresentado no quadro a Seguir.

i.¿-'-; 7-1; _+¬-1c`:_:.-:f.;-.-:-. 5

' 'T-'i 1'?. "'55 .-:¦.\$:':É":.' 1.'--"
.-Ézji-1-1.-'-?'¿Q.5:¿Í~Íl-1'ïÉfÉ1ÉÍ=É :ï'É¦:' 7'

Iíìiìeote po-ssui am dos escotes ou combos vïiïgentes
(tem um «iïlos pro-d ritos conzercialiaados no momento):

2* Ness-es casos informe ao diente que a oferta esta disponivei apenas
para no-vos assioantes. Use o script ab-aixo.

, Qio-me de ;ciieo.t†e,i _, a SKY pensa em' todos es ciien-tes desde seu
pr-'imeiro dia de cesa, sende assim, na época em eee você adqtriria sua
assinairora, também- foi contemplado com- ama oferta especial. Agora,
estamos cootempiaocio ocssos noves ciieoos-s com as promoçšes
a'i5o~sI'7I'Pesis.

   
«Cliente :e-ossruì eacoteƒwmboƒdueeto antigo-, eee não é mais

comerciafiiëaado, e tem a. -flifiãläo ae atuaflìzar seu escote:

3 Ness-es casos ele ooderá ser contemplado, desde gue:

- altere seu pacote para um dos produtos vigentes due da direito a
oferta desatada tsssssstececeeìì;
- E aceite p-ermanecer com esse orodeto por no minimo 12 meses ise
fizer qualquer troca de pacote ou canceiamento da assinatora antes
desee Aeríede Será Pebrfide RH

3 Se o clieate insistir, oriente--o a entrar em contato com no-ssa areaesnetãafista Em vendas WC SKY) nn teiefüna 30D3_?6¡,_ô_ 3 Se eie aceitar a troca, registre o contato abaixo (procedimento
exdasivo para o SAC) e oriente-o a entrar ero contato com Ioossa area
especialista em vendas WC SKY) no telefono 3003-76.76:

.Registro de_I:_ontat_o:

Categoria: Assioatara
Sutacategoria: Ofertas
Razao de contato: Assinante cia base solicita oferta de aauisicão
5I:at_us:. Completo

Ateogão! Iofomte ao cliente que agas a roudanca, ele nao pode mais
Ifoltar para o pacote atual, pois se trata de um oroduto antioo que não
a mais comercializado.

c)Fornecer a lista de canais obrigatórios;

Os canais obrigatórios estão previstos na Lei n9 12.485, de 12 de Setembre de 2011.
Todavia, a ANA TEL em atenção ao parágrafo 29 do art. 52 do Regulamento do Se/¿IC
(prestadoras de SeAC, que utilizam satélite, que não conseguem carregar canais obrigatórios
por motivos de inviabilidade técnica ou económica), dispôs lista de canais para estas
prestadoras por meio do Despacho Decisório ni' 1/2016/SEI/PRRE/SPR, em anexo.

Os 16 canais obrigatórios são disponibilizados à toda base, uma vez que compöem o plano
básico.

,NQ dos Canais A
lfll

3.@ Reuniao Ordinaria do Conselho de Usuarios - Região Sudeste (Ciclo 2017-2019)

Pagina 6 de H __ _
.ff S-_†"`__X-A1 - Y '¬.› -,-sT._,s_, D A f-r¬--=e=;-1-,_--A-1 es --1

7 T /  l



ATA DA 3-A REUNIAO ORDINARIA Do coNsEu-Io DE usuARIOs DA REGIÄO SUDESTE DA
PRESTADORA SI<Y (cIcLo 2017 A 2019) (OUARTA REUNIÃO Do ANO 2013)
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d)Informar a previsão de implantação da tecnologia 4K;

A SKY esclarece que este tema faz parte da estratégia de negócios da empresa, portanto em
desenvolvimento e, assim sendo, no momento oportuno sera divulgado.

e)Informar a política de substituição de canais, citando por exemplo a substituição do canal
Esporte lnterativo;

A SKY esclarece que, a politica de substituição de canais segue em consonancia com a
legislação em vigor. No caso dos canais Esporte lnterativo, os mesmos deixaram de ter O sua
programação exibida na TV e os conteúdos serão migrados para a internet. Os clientes
receberam uma comunicação sobre a saída dos canais em 20/08/2018. A saida do canal e
entrada de novos ocorreu em 26/O9/2018.

- Se no pacote do cliente já tinha O canal correspondente, ele tem direito ao novo canal
que entrar;

- A entrada dos canais é para todos de acordo com o pacote;
I- A numeração dos canais muda porque O género dos canais não é O mesmo, porque não

ha no mercado Outros canais esportivos Similares.

Os canais Esporte lnterativo foram substituidos por novos canais, conforme tabela abaixo:

33 Reunião Ordinaria do Conselho de Usuarios - Região Sudeste (Ciclo 2017-2019) r\.
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ATA DA 3-A REUNIAO ORDINARIA DO cONSELHo DE USUARIOS DA REGIAO SUDESTE DA
PRESTADORA SKY (cIcLO 2017 A 2019) (QUARTA REUNIAO DO ANO 2013)

:Cereal Antigo Novo Canašlš Näflïìü Em, qual gpacote esta rá?

Esporte Inrte-ratívo SD TNT Sérìes 150 A partir do E'-'iaster
Esporte Inte-ratisro HD TNT Sférišes ii-iä 559 A paritir do- Master: I-ii)
Esporte Intearativo ER "Foon›ca_st 62 A pa rbir do Advanced

Esporte Interatitro 2 HD- "FruTt! ii-EH 551 A partir do Advanced HD
_ _ ' ,__ ' ,_I ' ._I

_,§-s_,,__ Atendente: - -(Nome de cliente), aque tvanouiioi' Os erenass esportieos oaef passavam nos canais Esporte Aaterativo con-tinuaräo sendo _ _
_ traosmiofdos nos canais iìtiïe Space. 0 cenai 77-tiflj. fociusrve, esta drsponrvei desde o pacote 5'-mart e- com isso mais cfientes poderes assistrr as

.-em-oçšes de camper-içšes como a- Cha-mpioos League e a -Copa do Nordeste; No sitas de SKY você pode ter acasso ri grade compieta de -programação
dos canais ¬ñI'?'e S ace.

,ir J __* lr" im mw nit* si í la 1* ir' J* ir" _ I¿ si 1*' í im ' ,í

f)Demonstrar qual a política utilizada para “exclusão” de canais.

A SKY esclarece que, of politica de exclusão de canais Segue em consonancia com a legislação
em vigor.
importante esclarecer que a saida de um canal da grade acontece por dois motivos:

¬/ Término de contrato com a SKY ou;
\/ Descontinuação por parte da programadora (O canal deixa de existir em todos as

Operadoras de TV por assinatura).

P Confira as regras para a saida de canais e quais podem ser substituidos:

`SAI'DA DE cANAIS conTESIA.-
=f¬'rf¬rr¬2-†r^*-"r=~_±rfrr_†f'_rP--- -'17-rrr†f"rrr;:*'r;'†rrt':±r^†r†~a"šI_ì;ì.ì5~.'i.¿__ _, I, - .I _ _, _ -Af _ - I :aseos descarrarzs; eorrtesre;

' : J”. ff 1.-'-'I-35 . -"
šfl., _'

Sao canais que não ,gerarnr susto para ot ctierrte. esos. a .sazda I 'r
não existes ar ooarigatoriedade desu%b±stitešfçao porroutro caaat
se de-sconto.

- . _- '- _' ___:" I 1 "T

::-:'::_:_::_._Ã'.-'Í-É'išï-ì'::::_-=;z-±_-'fri- ..-.-.-.-.-¿-;ot-...-' _¿___-j - .-:`:i;`ï:i:¦:-:-.,

-.-.-.
-¬-:-:"'_.¿:-tg.:-.:ï'i`\I.¬'-1*;-:- _.-35:-'._j._: ___.-ã_¡___-.,:;...__re:._'_'-=_›._-:-1¬;_¦-_'_.;¦-',`-¡I":_'F'-.i-::o`;':-:E.¦''.-ï;'--'"'-.-'I'-:;.-'-'.j;.¦"

-_;_:__:.:__. :j";*3:22;.:_1';;:.f:¿:;.:_{ ïï'-Í'-5:tii-1:5-S15:É_:;:'::-:-:Í:-'' 2.1-'1_ì1.tI.-:-:-.:--:$:¡.;;-¦›.---...-..,n.@_.,....f_-¿ %-;;-=' . = , 'Í.š1'Í;'fl

A =_' ~<
IF` A aeraerecão WC] aca aispeoivet para entrada de aurora

meat ot.) poda ser ìlnlfitìsratia.
errragsirrrr-;.ìôias iii? e- Poiishoga-.

M Z

.-«-

SAIDA DE CANAIS oPcIoIvAIs_-

te' __,_; ._¿¿_

J -..-:':I:--:-._,-if* g_

.sf ~-És ;;:;-;::-';:'._:-›.t~I›_-: 'üfif-f- š$*fi¿
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ATA DA 39 REUNIAO ORDINARIA Do coNsELHO DE usuARIOS DA REGIAO SUDESTE DA
PRESTADORA sI<v (cIcLo 2017 A 2019) (OUARTA REUNIAO DO ANO 2013)

SAiDA DE CANAIS VARIADOS.-

.w:¬i--w--M<-----_..-_...-...-.-.-M...-t.-. .. _.. .. .. ..

__†_ 

Il-IPOSICAO DOS CONSELHEIROS REFERENTE A RESPOSTA DO ITEM 2.2.1;

OK
2.2.2 - (2.1.2) - Item 3.2 da Ata da Reunião - 0 conselheiro Hélio J. Pereira sugeriu que fosse
desenvolvido no "app" Minha SKY, uma forma de facil acesso ao Conselho de Usuarios.

RESPOSTA DA SKY:

A SKY esclarece que a sugestão apresentada foi encaminhada para a área responsavel
internamente e estamos aguardando retorno. Tão logo tenhamos O retorno apresentaremos
ao presente conselho.

POSIçAo DOSCONSELI-IEIROS REFERENTE A RESPOSTA AO ITEIvI 2.2.2¿

OK

2.2.3 - (2.1.3) - Item 3.3 da Ata da Reunião - Os conselheiros sugeriram que no próximo
Fórum dos Presidentes e Vices-Presidentes a ser realizado pela Anatel em 2019, que a SKY
planeje a chegada dos participantes com um dia de antecedência, permitindo assim, uma
reunião prévia e que permitia um contato dos representantes das cinco regiöes, dando a
oportunidade de planejarem suas melhores formas de participação no evento.

Rš5PQ5Tê Df:\_SKY_ì

A SKY esclarece que a Sugestäo apresentada é vicivel, inclusive, foi sugerida pela empresa em
resposta a Anatel quanto a solicitação de realização de um Fórum Nacional anual por parte
das operadoras, conforme item 3.7 da Carta de Brasilia: ”3.7 Realizar Fórum Nacional anual
dos Conselhos de Usuarios do mesmo grupo. ”

3.2 Reunião Ordinaria do Conselho de Usuarios - Região Sudeste (Ciclo 2017-2019) _
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ATA DA 39 REUNIAO ORDINARIA DO coNsEu-Io DE USUARIOS DA REGIAO SUDESTE DA
PRESTADORA SKY (cIcI.O 2017 A 2019) (QUARTA REUNIAO DO ANO 2013)

_POSIçAO DOS CONSELFIEIROS REFERENTE A RESPOSTA AO ITEIvI 2.2.3;

OK

2.2.4 - (2.1.4) - Item 3.4 da Ata da Reunião - Os conselheiros sugeriram e solicitaram que nas
próximas reuniöes seja prevista a participação de representantes da area de COBRANCA, a
fim de explanar os processos operacionais e rotinas de trabalho, bem como de
relacionamento com os assinantes.

_REsPosTADA SKY;

A SKY esclarece que a solicitação foi encaminhada internamente, porém não houve
possibilidade de conciliar a presença da gerente da área de cobrança com esta reunião,
portanto a participação em questão será agendada para uma das próximas reuniöes a serem
realizadas em 2019.

PoSIçAo DOS CONSELHEIROS REFERENTEA RESPOSTA AO ITEM 2.2.3:

OK

2.3 - Dar conhecimento sobre O envio do e-mail ao coordenador dos Conselhos de Usuarios
da Anatel sobre as contribuiçöes ao regulamento, os quais serão considerados na A.I.R. -
Analise de Impacto Regulatório - e-mail enviado pela secretaria em 8 de Outubro de 2018 as
11h06.

O Presidente da reunião apresentou a cópia do e-mail citado acima, ressaltando que todo O
processo de analise e avaliação das contribuiçöes esta sendo trabalhado pelos responsaveis
da Anatel. Lembrou que neste processo todos os conselheiros receberam os e-mails da
secretaria e também da Anatel com Orientaçöes sobre a necessìdade de posicionamento a
respeito da “Analise do Impacto Regulatório" a ser realizada pela agencia, que tem por
objetivo a proposição, ajustes e evoluçöes na regulamentaçao que normatiza os Conselhos de
Usuarios, que em 8 de Outubro de 2018, às 11h06, O secretario enviou através de e-mail ao
coordenador da Anatel todas as contribuiçöes encaminhadas pelos presidentes dos Conselhos
de Usuarios das suas respectivas regiöes geográficas.

2.4 - Comentarios sobre O Relatório de Reclamaçöes (encaminhado por e-mail em 27/11/18
às10hs4)

OS conselheiros agradeceram O atendimento e ratificam e solicitam que nas próximas
reuniöes tenha a participação de um representante que possa explanar sobre cada um dos
¡tens constantes desse novo formato de relatório.
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2.5 - Eleição dos conselheiros para ocuparem os cargos de Presidente e Vice-Presidente no
ano de 2019.

De acordo com a rotina acordada em todos Os conselhos, seguindo O determinado no
Regimento Interno, nesta reunião foram eleitos os conselheiros para ocuparem os cargos de
Presidente e Vice-Presidente no período de 1.O de janeiro de 2019 a 31 de dezembro de 2019.

Presidente; MARIO LUIS RODRIGUES PEREIRA NETTO

Vice-Presidente: HELIO JOSE PEREIRA

2.6 - Escolhas das datas das reuniöes Ordinarias para O próximo ano - 2019

Os conselheiros decidiram que as reuniöes do Conselho de Usuarios da Região Sudeste serao
realizadas nas seguintes datas:

1.a Reunião = 08 DE MARCO 2019

2.a Reunião = 31 DE MAIO 2019

3.a Reunião = 30 DE AGOSTO 2019

4.3 Reunião = 29 DE NOVEMBRO 2019

3 - ASSUNTOS GERAIS

3.1 - O representante da Anatel, Senhor ARNALDO DE SOUZA FILHO, observou aos membros
deste Conselho de Usuarios da Região Sudeste que envidara esforços e convidara membros de
organismos de defesa do consumidor para participarem das próximas reuniöes, em especial
nas datas que comemoram a "Semana do Consumidor". O presidente da reunião agradeceu
pela deferência, ratificando O total interesse do conselho e Sentir-Se-a honrado em receber
ilustres convidados.

3.2 - O representante da Anatel, Senhor ARNALDO DE SOUZA FILHO elogiou a atuação deste
Conselho, comentando que percebe com total clareza O compromisso dos conselheiros e da
prestadora SKY na recepção das sugestöes e brevidade nas respostas aos temas apontados.

4 - ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Presidente Hélio José Pereira agradeceu
as palavras de incentivo do Senhor Arnaldo de Souza Filho, lembrando que este Conselho tem
total compromisso com a Sociedade em geral e em especial aos usuarios que representam.
Em seguida encerrou a reunião às 15h30, solicitando que fosse lavrada a presente ata, a qual
foi lida, aprovada e firmada pelos conselheiros presentes. 1:

_ __ ._.I- -T - ¬._.;_ li.
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Sao Paulo, 30 de novembro de 2018.
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